

Sobre la Envidia, la Avaricia, el Odio, la Ira, la Lujuria, la Gula

Publicado por el Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

[Junio 20, 2024](#)

Desde el título, uno podría pensar que este asunto aquí será juzgado con desprecio o con la escritura y la emisión de sanciones para aquellos que se dedican a estos procesos humanos. En el Camino de los Dioses que es el Satanismo Espiritual, no existe tal tema. Negar estos impulsos y no reconocerlos apropiadamente, o crear un estado de miedo al fuego eterno del infierno por el compromiso en estos, es solo el trabajo del enemigo que tiene la intención de disuadir a los seres humanos de avanzar espiritualmente.

Como el enemigo quiere fundamentalmente procurar la miseria, la ceguera y la falta de sabiduría en la humanidad como objetivo final, no puede proporcionar las soluciones en este escrito de la Guía, porque si lo hiciera, los seres humanos tendrían que aprender sobre la espiritualidad y la sabiduría, lo que haría que todas las Iglesias del enemigo quedaran desprovistas de seguidores, ya que prosperan con la miseria, la aflicción, la muerte y la ignorancia.

Al enemigo le conviene que estos estados en los seres humanos continúen el mayor tiempo posible y para la mayor cantidad de personas, por lo que siempre los perpetúan para no convertirse en cáscaras vacías. Como un médico que no está interesado en curar a los seres humanos, sino que quiere procurar la enfermedad a propósito, así es el enemigo que desea ese fin. Por desgracia para muchos, sólo pueden ver esto después de haber comprendido la naturaleza del enemigo. El "enemigo externo" tiene mucho que ganar con el mantenimiento del mal y de los enemigos internos de la humanidad.

Aunque las "religiones abrahámicas" hablan mucho y condenan a los humanos sobre estos temas, en el fondo odian la naturaleza humana y a la

humanidad y buscan que los seres permanezcan sin iluminación. Este estado crea el doble de problemas de lo que estos impulsos ya ciegos que describiré aquí, causan a los seres humanos por sí mismos. Duplican la miseria y la aflicción humanas.

Nuestro lado es exactamente el contrario y busca elevar a los seres humanos, al mismo tiempo que los mantiene totalmente humanos, sin un odio fundamental por lo que la humanidad es o puede ser.

La puerta de la evolución espiritual, en la que las fuerzas aquí descritas pueden obstaculizar pero también ayudar más adelante, a medida que el alma avanza, reside en la moderación de estas fuerzas y en su purificación. Si un ser ha conquistado verdaderamente estas fuerzas, entonces es un ser purificado y tiene muchas cosas en común con los seres de las Órdenes Superiores de la vida. Esto no puede fingirse ni evadirse y es un proceso de evolución que dura toda la vida para ponerlos bajo el gobierno adecuado de la Sabiduría.

Como el alma está tratando de evolucionar, es fundamental que se encarne en un cuerpo. Este cuerpo trae consigo todas las fuerzas necesarias para su evolución, las fuerzas de la naturaleza propulsora como la capacidad de recreación, la supervivencia y todos los instintos relacionados para que un ser humano sobreviva.

Los mecanismos de supervivencia en el propio cuerpo, son factores de motivación y fuerzas muy necesarias para vivir. Sin ellos, el ser humano moriría instantáneamente y no podría evolucionar.

Los Dioses los han otorgado a los seres humanos como fuerzas necesarias para esa supervivencia, y estas fuerzas existen universalmente en todos los seres vivos. Fueron dadas con sabiduría y representan fuerzas evolutivas.

Los desequilibrios en estas fuerzas, pueden deberse a eventos traumáticos, a la Volición personal, o simplemente a no entender nunca que uno debe equilibrar estas ecuaciones, o a las tres cosas combinadas.

Fundamentalmente, ninguna de las fuerzas de la Envidia, la Avaricia, el Odio, la Ira o la Lujuria son negativas, pero como están desprovistas de Logos o Razón Superior, son frecuentemente la causa de condenación para los seres humanos, ya que pueden hundir a un ser en el estado animal en el que uno se encuentra durante la encarnación. Cuando no se controlan, uno se convierte en Andrápodo y cae en el camino del mal.

Como regla característica aquí, "Moderación en todas las cosas" es la afirmación de Aristóteles que es una verdad eterna sobre la divinización del alma y convertirse en un ser humano excelente. Esta excelencia trae consigo el éxito mundano, pero también el éxito espiritual. El éxito espiritual e interno aquí es el factor más importante, ya que este es el estado que realmente hará a un ser humano feliz y libre internamente, más que cualquier otra cosa externa que venga como adición a ese estado.

La falta de estas fuerzas, puede disminuir mucho la propia capacidad de supervivencia, pero su control ciego es seguro que conducirá tarde o temprano a la decadencia, al tormento interno y a la destrucción, a la depresión y a la falta de salud biológica, espiritual y mental. Por lo tanto, son necesarias para la existencia, hasta que se mejoren a formas mejores que aseguren un estado superior del ser.

Estas fuerzas se describen como "ciegas", y como son ciegas, no participan directamente en la lógica y la razón.

Cuanto más se cierra uno espiritual e intelectualmente, mayor es el poder de las fuerzas anteriores para dominar la mente, y en la regla completa de la ceguera, uno está meramente motivado a existir basado en los estados emocionales anteriores. Sin embargo, todas ellas tienen su raíz en la necesidad de la existencia biológica.

Cuando se gestionan adecuadamente, pueden convertirse en fuerzas excelentes en manos del sabio, en lugar de que uno sea esclavizado por estas fuerzas y tenga que vivir una vida de tormento para sí mismo, que se expandirá sobre muchos otros, alargando también su propio tormento.

1. Avaricia = Necesidad de seguridad material, un factor para prolongar la existencia física. La codicia es ciega, ya que no comprende la medida de los demás seres ni de uno mismo. El último nivel de la codicia es que cada ego quiere consumir todo el planeta, una característica típica en las personalidades psicopáticas. La codicia como estado puede invitar al odio de los demás, a la injusticia cometida contra los demás, lo que puede llevar todo el camino de ser odiado a ser asesinado, y procurar un odio mortal tanto en uno mismo como en los demás, creando un bucle circular de destrucción.

Cuando la Avaricia se modera, uno se encuentra en el camino de enriquecerse y expandirse, siendo el último extremo de la balanza el otorgamiento a otros seres humanos también. Cuando se controla la Avaricia, puede producirse el crecimiento de las civilizaciones, las adquisiciones personales y el progreso material. La codicia desaparece al final de la evolución espiritual.

2. Celos = Debido a la confusión sobre el estado de las cosas que tienen que ver con la vida, las falsas estimaciones sobre la existencia de uno mismo en comparación con los demás, pueden dar lugar a los celos o la envidia - Uno quiere lo que otro "tiene" o lo que uno piensa que "otro tiene". Subyacente a los celos, puede haber una necesidad de elevarse a uno mismo [que es el aspecto bueno de la envidia] y puede utilizarse para facilitar la autoevolución personal, aunque la falta de un yo plenamente formado [conocer las propias capacidades o saber dónde se está - un estado delirante de confusión] puede causar envidia. La envidia es una forma más fuerte de celos consistentes, y puede llevar al asesinato, a traiciones, a un gran auto sabotaje, o a la ruina de las propias capacidades personales, ya que uno está siempre obsesionado con envidiar a los demás.

Cuando la Envidia o los Celos se controlan y se sustituyen por el juicio, surge en el Iniciado un sentimiento de aprecio. Además, en lugar de hervir y arder de celos, cuando existe conciencia de uno mismo, este aprecio se extenderá a otros seres humanos y podrán formarse vínculos adecuados con otros seres. La envidia puede utilizarse para participar en una competición positiva, en la que uno evoluciona hasta alcanzar un nivel

deseado. Al final del avance espiritual, no hay envidia presente en los seres humanos.

3. Lujuria = La lujuria es una fuerza necesaria para procrear, y es otro impulso biológico para procrear o para experimentar la conexión con los demás. En el estado ciego, la lujuria se convierte simplemente en una necesidad voraz de conectar sin importar ningún detalle, desprovista de razón. Las necesidades aquí se basan en la necesidad de prolongar la propia existencia personal a través de la recreación. Un estado cegado de lujuria, puede crear un bucle auto circular que puede consumir a los seres humanos física, mental y en todos los demás sentidos, haciendo que uno sea incapaz de avanzar en cualquier avenida o vida, o hacer que la gente haga cosas de las que se arrepentirá solemnemente, como traiciones, embarazos no deseados, o conducir a muchos otros problemas.

La lujuria es positiva y dentro del contexto racional adecuado, puede crear familias, legados, relaciones con otros seres humanos, satisfacción personal y la misma fuerza es la que se utiliza y transmuta en la necesidad de conectar con temas superiores [conocimiento, espiritualidad, mejora del cuerpo y poderes procreativos relacionados].

4. Ira = La ira es una emoción por excelencia que da al ser humano los poderes para alejar a los enemigos. En el caso del odio ciego, no hay razonamiento detrás, y combinado con todos los otros impulsos, uno puede simplemente odiar sin razón, calentar por celos, u odiar obstáculos a su codicia o lujuria. La ira puede crear crímenes repentinos, inesperados e irreversibles, de los que uno puede arrepentirse más tarde, pero de los que no puede retractarse. Asesinatos repentinos que cuestan la vida, pueden ocurrir en un estado de ira o cólera cuando ésta se apodera de la mente.

La ira, cuando se modera, puede ser un arma muy poderosa en lo que se refiere a la Justicia, y cuando se apunta, puede tener un poder catastrófico que en realidad puede usarse para el bien. La ira puede existir en grandes magnitudes incluso para los Dioses, pero su forma de "ira" es perfecta y no está relacionada en absoluto con las nociones humanas de ira ciega.

5. Odio = Una forma de ira consolidada que tiene muchas cosas de las anteriores cuando NO está justificada ni razonada, el odio es un estado prolongado de ira y deseo de causar daño, especialmente cuando existe la percepción de que uno ha sido "agraviado" de alguna manera. Esto puede ser cierto o falso, pero en el estado ciego de estos impulsos, no hay trasfondo alguno para odiar. El odio puede llevar al asesinato, a la autodestrucción y a muchos otros peligros cuando es ciego. Es una forma segura de crear un estado de tormento mental, cuando no se dirige y controla adecuadamente.

El odio adecuado es necesario cuando se producen graves injusticias y se necesita una fuerza prolongada para cambiar ciertas circunstancias. Puede ser necesario para instaurar la Justicia, pero cuando uno está cegado por el odio, todos los demás estados también pueden magnificarse, por lo que el poder del odio necesita una gestión cuidadosa, ya que puede ser autodestructivo.

6. Gula = La necesidad de proporcionar alimento a un organismo es necesaria para que un ser humano sobreviva. La gula es lo que surge cuando no hay medida para la salud, juicio apropiado, o métrica con respecto a lo que uno debe consumir para mantener una existencia biológica óptima o saludable. La gula puede conducir a la discapacidad y a la muerte, o a una salud terrible.

La gula es una forma de lujuria por la comida que no está moderada, pero cuando se modera adecuadamente, se aleja de ese estado para convertirse en una forma de autocuidado positivo en lo que respecta a la salud biológica y al consumo del ser, lo que conduce a la salud, a la claridad mental y física y a la gestión de la energía.

Controlar todos los estados anteriores cuando uno evoluciona espiritualmente, significará que uno se libera de los efectos nocivos de éstos y puede beneficiarse de estas fuerzas, también llamadas "Transmutación Alquímica (o psicológica)".

Como la Serpiente de la fuerza Kundalini cuando está caída, está en un estado de bucle sobre sí misma causa una sensación de desastre, pero

cuando se endereza y se libera, trae iluminación, también libera estos impulsos y con la ayuda de la Sabiduría y de los Dioses uno puede convertirse en una persona que ha enderezado estas fuerzas en su interior. Antes de que este proceso pueda siquiera comenzar a ocurrir, uno tiene que aprender a manejar estas fuerzas, hasta que uno se libere de su dominio tiránico y eventualmente se convierta en su amo, en lugar de ser su esclavo.

Cuanto más evoluciona el alma, puede alcanzar estos estados que traen tranquilidad interior, paz con uno mismo y con el mundo, pero también éxito en todas las tareas que originalmente son buscadas por los impulsos anteriores, pero que estos impulsos en un estado ciego no pueden dar. La moderación de lo anterior, siempre creara muy precisamente dentro del alma un estado de "Eudemonia" o "Paz con el propio Demonio [Alma]" y traerá gracia tanto frente a los Dioses como frente a otros seres humanos.

En el Satanismo Espiritual ninguno de ellos es malo, son sólo fuerzas representativas de la naturaleza que necesitan ser puestas bajo la Sabiduría para crecer en formas más elevadas que impulsen al ser a purificarse, ser excelente y poderoso.